

Escrito por Gety Pavez Vidal

Viernes, 01 de Agosto de 2014 18:48 -



Al inaugurar este viernes el Onceavo Encuentro Internacional Apícola, el Alcalde de San Fernando valoró “los esfuerzos que realiza Apiunisexta por apostar por el crecimiento y el desarrollo de la Gestión Empresarial Apícola”.

El Alcalde de San Fernando, Luis Berwart Araya, aseguró este viernes que “los productores apícolas de la Región de O’Higgins deben dejar de lado los temores ante la competencia extranjera y salir a conquistar los mercados mundiales con la confianza que nos da el hecho de producir una de las mejores mieles del mundo”.

Al inaugurar el Onceavo Encuentro Internacional Apícola, iniciativa desarrollada por la Asociación Gremial de Apicultores de la Sexta Región (Apiunisexta) en conjunto con la Municipalidad de San Fernando, el Jefe Comunal valoró de sobre manera “los esfuerzos que realiza Apiunisexta por apostar por el crecimiento y el desarrollo de la Gestión Empresarial Apícola”.

La máxima autoridad de la capital de la Provincia de Colchagua dijo que apenas se enteró del interés de Apiunisexta para realizar en nuestra ciudad el Onceavo Encuentro Internacional Apícola, “nos pusimos manos a la obra para que esta actividad, que se desarrolla hasta mañana sábado, tenga el mejor de los éxitos, albergando a la mayor cantidad de expositores”.

Durante la ceremonia inaugural, que contó con la presencia de parlamentarios, autoridades de gobierno y concejales sanfernandinos, el Jefe comunal agradeció al presidente de Apiunisexta, Hugo Valenzuela, por la confianza depositada en San Fernando para realizar este encuentro que

reúne a los principales expertos en el tema apícola de nuestro país.

En tanto el Director del Departamento de Desarrollo Económico de la Municipalidad de San Fernando, Guillermo Tuñón, manifestó que “la administración que encabeza el Alcalde Berwart está sumamente comprometida con los emprendimientos y el fortalecimiento del fomento a la micro empresa, por lo que nuestro interés es contribuir a fomentar la apicultura en nuestros campos”.

Entre los temas a tocar durante el Onceavo Encuentro Internacional Apícola, se cuentan “La Amenaza del Cambio Climático en la Apicultura”, “La Diversificación y el Valor Agregado de los Productos de la Colmena” y la “Carencia Nutricional en la Colmena”.

En paralelo a la actividad, se realiza una muestra artesanal y gastronómica, en la que participan unos 60 expositores, tanto de la región como de otras partes del país.